



Día del Peatón: Rutas de Lima ha logrado sensibilizar a más de 135 mil personas fomentando el uso responsable de la infraestructura vial

Lima, 15 de agosto de 2025. En el marco del Día del Peatón, y como parte de la iniciativa *Elige la Ruta Correcta*, desde el viernes 15 hasta el domingo 17 de agosto se realizarán activaciones en puentes peatonales como Próceres (San Juan de Miraflores), San Luis (Villa El Salvador) y Prosegur (Surco), con el objetivo de sensibilizar sobre el uso adecuado de la infraestructura, el respeto por las normas y la prevención de accidentes.

Es importante mencionar que a través de su programa **Rutas Seguras** la concesionaria ha logrado:

- Sensibilizar a más de **135,400 personas**, fomentando el uso responsable de la infraestructura vial y conductas seguras.
- Educar a más de **14,300 escolares** de **47 colegios**, en temas como educación vial y cuidado del medio ambiente.
- Capacitar a **3,530 conductores** en manejo defensivo, control de velocidad, gestión del estrés y primeros auxilios.
- Entrenar a más de **400 docentes** en primeros auxilios ante emergencias en entornos escolares.

“En Rutas de Lima trabajamos por construir una cultura vial responsable, donde peatones y conductores estén conscientes de sus deberes y derechos. Nuestro objetivo es que la infraestructura sea un espacio seguro para todos”, destacó Luis Carrión, gerente de Sostenibilidad de Rutas de Lima.

En esa misma línea, se recomienda a los usuarios usar los puentes más cercanos para cruzar las vías, utilizar los paraderos autorizados para subir o bajar de buses o taxis, utilizar siempre los cruces peatonales y respetar las señales de tránsito.

Con estas acciones, Rutas de Lima reafirma su compromiso de seguir educando y concientizando a la población sobre la importancia de tomar precauciones al desplazarse por la ciudad, impactando de manera positiva en la vida de miles de ciudadanos.